

Habanarte mobilise un grand public dans la capitale cubaine

Habanarte *Toda el arte de una vez*

Gran festival de la cultura cubana

La Havane, 7 sept (RHC)-. Habanarte, un festival qui rassemble toutes les manifestations artistiques pendant 10 jours, mobilise un grand public dans la capitale cubaine.

Arrivé avec la rentrée, le programme d'Habanarte invite les Havanais et ses milliers de visiteurs en ce moment à des concerts de musique classique, la présentation de la troupe du Ballet de Camagüey, des troupes de danse moderne de La Havane et des provinces, des vernissages d'expositions de tableaux et de sculptures, la projection de films non seulement cubains mais aussi étrangers et bien sûr la présentation de pièces de théâtre ainsi que l'incontournable musique populaire, en particulier le concert de l'orchestre vénézuélien « Dimensión Latina » (Dimension Latine).

Les musées de La Havane ont voulu s'inscrire dans ce festival et ils ont organisé plusieurs parcours avec l'agence de tourisme culturel Paradiso.

En particulier, le musée national des arts décoratifs et le musée de Beaux Arts de La Havane ont organisé un programme qui comprend non seulement la visite de leurs salles mais encore des conférences.

Des excursions sont aussi organisées à des monuments et musées des communes de Regla et de Guanabacoa, de l'autre côté de la baie de La Havane.

Fernando Rojas, vice-ministre cubain de la culture, a déclaré en présence de Prensa Latina que ce festival qui a pour slogan « Tout l'art d'une fois » cherche à faire connaître la culture cubaine dans toutes ses manifestations non seulement aux étrangers qui nous visitent mais encore au public national.

L'embaras du choix. Habanarte prévoit quelques 700 présentations de diverses manifestations artistiques en 10 jours seulement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/68232-habanarte-mobilise-un-grand-public-dans-la-capitale-cubaine>



Radio Habana Cuba